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 １ 吉 住 安 夫  

 

１ 学校給食の米粉パンについて 

  1) 子供たちの評価はどうか。調査を行っているのか。 

 

  2) 米粉パンは安定した品質かどうか、当市の現状は。 

 

  3) 財団法人新潟県学校給食会の学校給食用米粉パン品質審査会が本年 11 月２日

に開催されたが、その結果は。 

 

  4) 審査対象外の理由は何か。 

 

  5) 子供たちに喜んで食べてもらえるパンづくりが必要であるが、対策は。 

 

 

２ 自主防災組織と連携した駆付訓練について 

1) 駆付訓練は何カ所で開催したか。 

  

2) 駆付訓練の評価はどうか。また、地域の反応はどうか。 

 

3) 自主防災組織を防災・減災のためにどのように生かしていくか。  

 

  4) 高齢者のみの世帯や高齢者のひとり暮らしが多くなっている。災害から身を守

る取り組みはどうか。 

 

  5) 自主防災組織ごとの防災・減災への指導はどうか。特に冬期間の防災対策につ

いてはどうか。 

 

  6) 今後の課題は何か。 
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 ２ 塚 田 克 己  

 

１ 主要事業の進行管理及び執行管理について 

  1) 平成 24年度の公共工事について 

① 発注件数は。そのうち早着件数は。また、上半期（９月末）の発注済件数は 

 

② 工事完了件数、現在工事中の件数、未発注件数は。 

 

  2) 主要事業の進行管理について 

   ① 年度当初（４月）に、１年間の工事発注計画のチェックはしているか。 

 

   ② 年度中間の進行管理はどうしているか。 

 

  3) 予算の執行管理について 

   ① 事業の進行管理と一体で実施しているか。 

 

   ② 毎年年末には、資金繰りに苦労する業界が多い。早期発注により年末までに

完了させ、工事費の支払いを徹底するよう心がけているか。 

  

  ③ 財務規則では請求書受領後１カ月以内としているものを 15 日以内で支払う

ような配慮をしているか。 

 

  ④ 現在までの、工事発注（維持修繕費含む）に絡む支払総額は。 

 

 

２ 保育園、幼稚園、小中学校の統廃合で廃校になっている土地・建物について 

1) 現在の件数、施設名、土地面積は。 

 

2) 土地のうち、借地の件数、施設名、面積は。 

 

3) 廃校等となった土地や建物の跡地利用はどうなっているか。 

 

4) 今後も発生する廃校舎などに対する対応はどうか。 

 

 

３ 国の「豪雪地帯対策基本計画」に関連して 

   豪雪地帯対策基本計画の変更が 12 月７日に閣議決定され、空き家の除雪費に対

する国の支援が決まった。 

 1) 当市の「空き家等の適正管理に関する条例」制定に向けた取り組み状況は。 
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 2) 国の支援策とはどのような内容か。同条例との整合化はどうか。 

 

 3) 同条例の対象条件はどのようか。現在の条件での対象件数はどのくらいか。 

 

 

４ 平成 24年度の地方交付税等について 

 1) 当市への地方交付税の配分状況は。 

 

 2) 普通交付税額はいくらか。また当初見込みに対する実績はどうか。 

 

 3) 特別交付税の今回 12月配分額はいくらか。また見込みとの比較は。 

 

 4) 来年３月配分の予想はどうか。 

 

 

５ 公共インフラの管理状況について 

 1) 道路、橋梁、学校、病院、保育園、幼稚園、庁舎、公営住宅等の、耐用年数や

統廃合などにより現在使用していない施設の維持管理について、どのように行っ

ているか。 

 

  2) 現在使用していない施設の 24年度の維持管理費はどのくらいか。 

 

  3) 公共施設等の耐用年数や使用していない施設に対する管理計画や、年次的なメ

ンテナンスと将来への資金積み立てなどを計画的に実行していくための「公共イ

ンフラ老朽化対策基金」を創設したらどうか。 

 

 


